
１年生 輝き講演会Ⅲ 

 

講師：佛教大学教育学部長 原 清治 先生 

１月２３日（金）、１年生を対象に「輝き講演会」を実施しました。原先生は数々の著書を執筆され、テレビ

にも出演されている大変高名な方ですが、熱いお話に時折面白い話題を挟む話術で、生徒たちは和やかな雰囲気

の中で講演を聞くことができました。生徒の一人は、皆の前で砲丸投げの日本代表という自分の将来の夢につい

て自信をもって語りました。原先生は、現実から目をそらさずに向き合うこと、周りに流されずに強く生きる姿

勢は、人が成長するために欠かせないとおっしゃいました。今まで「子供」だった青年期の彼らが、「大人」へ

成長する自分の在り方を見つめ直す機会になりました。彼らにとって心に響くものが数多くあったようです。久

美浜高校の新しいキャッチフレーズは「あなたの色で輝こう～可能性は∞（むげんだい）」です。彼らの無限の

可能性に向けて、自己を理解し、自分らしさを見つけていく契機となったことでしょう。 

 

《 生 徒 感 想 》 

・生まれて初めてというと大げさだけど、ものすごく
背中をおされた。自分じゃない自分が今いるようで、
驚いている。原先生の話はどれも印象的で心にしみ
た。これからの将来、自分がどうやっていきればい
いのか、歩めばいいのかしっかりとわかった。自分
の夢は自分で叶える！人にすすめられても、言いな
りにならない！人のせいにしない！人間としてあ
たりまえで大切なことだと思う。 
 

・今日は私にとって人生が変わった日になりました。
～人の前で夢を語ることは恥ずかしくて少し嫌だ
と思っていました。しかし今日原先生の話を聞いて
いたら、どんどん心が突き動かされていき、人の前
で発表したいと思い、手を挙げました。～私の人生
最大の日になりました。 

 
・自分の将来についてしっかり考えられたし、友達の
こととか学校での事も考えられた。自分を成長させ
られるのは自分しかいないなと思ったし、自分のレ
ベルを上げようと思えた。悩んだ時に相談できる人
間関係を作ったりする、そういう場所があることは
良いことだし、もっと人と接して力をつけていくの
が課題でもあると思った。 

 
・どれだけ自分が表現できるか、どれだけ素の自分を
見せられるのかが必要だと思います。自分を隠して、
偽って生きている方がよっぽど恥ずかしいことだ
と感じました。今の自分に何が大切なのか考えたい
と思いました。 

 
 
 

・高校生活の中で卒業までまだ長いけど、その間にた
くさんの事に挑戦してみようと思った。勉強以外に
頑張れたことをしっかり作ろうと思った。何でもや
る前からあきらめんと最後までやりきろうと思っ
た。 

 
・これからの人生のためにいまからでも頑張ろうと思
ったし、僕の良いところを友達に聞いて、その長所
をこれからもより良いものにしていきたいと思い
ました。 

 
・アドバイスは聞いてもいいけど、それ通りにやるな
とか、人に流されるのはよくないんだな、と思いま
した。私も高校３年間で頑張ったことが言えるよう
にしたいです。 

 
・自分の中では、はっきり言うと将来のことがあまり
決まっておらず、まよっていたが今日原先生の話を
聞いて、話を聞く前とは考えが違うようになった。
それは看護師になることで、心がゆらいでいた自分
が少しは自分の夢に向かって頑張ろうと思えるよ
うになった。 

 
・みんなの前で発表したり、堂々と話をしたりするの
は私は苦手だけど、そういうことができる人がいて、
かっこいいと思ったので、私もいつかそんな風に
堂々と喋ることができるような人になって、大人に
なったら自分の本当にやりたいことを、自分で決め
たことを一生懸命やりたいと思います。 

  

 



 


